

担当：3-1家庭クラブ役員

牛津駅ピアノコンサート前活動

7月9日（金）、牛津駅ピアノコンサートのために牛津駅の清掃活動と座布団の贈呈を行いました。座布団は、服飾デザイン科の生徒たちが草木染めした布を使用しています。染料には牛尾山の梅やオリーブを使用しており、駅を利用する方に牛津や佐賀の自然の魅力が伝わるといいなという願いを持っています。当日は小城市の江里口秀次市長に直接お渡しすることができ、佐賀新聞社さんの取材も受けました。また、家庭クラブ役員で植えたお花のプランターも牛津駅に飾り、ピアノコンサートを華やかに盛り上げることができました。



オリーブの除草作業

中庭に植えているオリーブの木周辺の除草作業を行いました。このオリーブの木は牛尾山での「夢つむぎプロジェクト」の一つで、一昨年に植えたものです。役員みんなで協力し、オリーブの木周辺をきれいにすることができました。これからも家庭クラブ役員で大切に育てていく予定です。みなさんもオリーブの木の成長を見守ってください。



マスクケース・お弁当掛け紙絵お渡し

小城市老人クラブ連合会常任理事の川副様に、校内研修で作成した手作りマスクケースをお渡ししてきました。使用方法をお伝えすると、マスクケースを手にとって、「これはいいですね。ありがとうございます。」と喜んでいただきました。笑顔に包まれた贈呈となりました。

また、蛍水荘にお弁当掛け紙絵をお渡ししました。私たちが作成した掛け紙絵で、少しでも楽しい食事の時間を過ごしてもらえると嬉しいです。



9月のお知らせ

- ・男女共同参画フォーラム（9月23日）
- ・施設訪問中止（9月25日）